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本报讯 为贯彻《郑州市人民政府办
公厅关于实施农村特困人员供养服务
机构综合提升工程的通知》（郑政办文
〔2017〕67号）、《郑州市民政局关于印发
郑州市农村特困人员供养服务机构综
合提升工程实施方案的通知》（郑民文
〔2017〕176号）文件要求，确保全区农村
特困人员供养服务机构综合提升工程

顺利推进，近日，经开区党工委副书记、
管委会副主任王义民主持召开了农村
特困人员供养服务机构综合提升工程
推进会，区规划分局、国土分局、经发
局、建设局、社区局等相关负责人参加
了会议。

会上决议，在辖区内建设一所特
困人员供养服务中心，在满足特困人

员供养需求的基础上，同时承担特困
人员供养、流浪救助、儿童福利、社会
福利等民政综合服务功能，按照区规
划分局提供的三个意向选址，选择在
梅香路以南、龙真街以西，编号为WL-
09-14-03地块（面积 9903平方米）建设
该服务中心。
记者 王赛华

市政府安全生产第十三督
导组督导安全生产工作

本报讯 郑州市政府安全生产第十三
督导组范桂田组长等一行五人于近日对经
开区进行安全生产专项督导。31家成员
单位分管负责人参加了此次督导会议。经
开区安监局、建设局、消防大队和九龙、前
程两家办事处分别就相关安全管理工作向
督导组进行了专项汇报。督导组一行来到
经开区河南华丰集团有限公司、正道物流、
鲜易控股有限公司进行了安全生产现场督
导，就企业安全生产进行了现场督导检查，
检查企业的安全生产资料、行业和属地主
管部门所做的日常工作，并对项目现场安
全设施进行了详细检查。

在督导反馈会上，范桂田肯定了经开
区在安全生产方面取得的成绩，也指出了
部分问题，下一步经开区要就相关问题进
行整改，要坚持从严标准，细化工作措施，
抓好问题整改。要强化应急保障机制，做
好应急演练和预案，提升应急处置能力。
记者 王赛华 通讯员 赵铭琪

经开区举行跨境电商、物流
企业专场招聘会

本报讯 5月 6日，经开区人事劳动局
在郑州市人力资源东市场召开了“助力自
贸·智汇经开”跨境电商、物流知名企业专
场人力资源招聘会。招聘会共有 66家企
业参加，提供就业岗位 2086个，涉及的岗
位种类包括跨境电商、物流仓储、机械制
造、工程技术、环保科技、实验研究等 311
项，现场参加求职人员 1100余人，初步达
成求职意向200余人。
记者 王赛华 通讯员 乔杨

祥云办事处
召开环保工作推进会

本报讯 5月 7日上午，祥云办事处召
开环保工作推进会，会议由办事处主任郭
浩宁主持，全体班子成员、各站所负责人、
三级网格长、各村支部成员等 80余人参
会。会议主要就 17项环保工作任务进行
安排部署。会上传达了《祥云办事处2018
年大气污染防治攻坚实施方案》及三个专
项行动方案，随后，环保所负责人及村支部
代表做了表态发言。会上，祥云办事处党
工委书记吴晓莉要求加大督导整改和执法
力度，持之以恒做好跟踪督查工作；强化责
任追究，对于工作开展不力的，将严肃追究
相关人员的责任。
记者 卢尚卿 通讯员 卢亚兰

京航、前程卫生监督站
监督检查公共场所卫生

本报讯 为建立、健全基层卫生监督网
络，保障广大人民群众的健康权益，根据
《2018年全市卫生计生监督暨食品安全工
作要点》指示，按照属地管理原则，京航、前
程卫生监督站近日在辖区内集中开展公共
场所（宾馆、洗浴、理发店）卫生监督检查工
作。此次共监督检查公共场所58家，下达
卫生监督意见书36份，为辖区内人民群众
能够得到规范、健康的公共场所服务打下
了良好的基础。记者 李无双

本报讯 近日，经开区房管局联
合区不动产登记分中心赴恒大绿洲项
目现场，为业主办理商品房转移备案
面签。

该局从去年以来，始终坚持“人民要
求是方向，人民满意是标准”，按照“一
次受理”的工作要求，实施与不动产登记
中心联合办公，完成二手房交易、个人现
房抵押等业务的共同受理办结。

同时，他们也将商品房办证面签、询
问环节纳入房管局、不动产登记中心共
同受理范围，大大缩短业务办理时限，最
大程度地方便辖区办事群众，办事效率
显著提升。

面签当天，通过实施联合办公，仅用
2小时就完成了该项目 150位业主的业
务办理工作。

本次上门服务，不但方便了业主，提
高了服务质量，同时也拉近了政府部门
与群众心与心的距离。
记者 李无双 通讯员 李超 文/图

本报讯 经开区党工委委员、纪工委
书记武斌主持召开安置区建设现场推进
会，区党政办、政法委、建设局、社管办、城
镇办、公安分局、消防大队、相关办事处及
相关单位负责人参加会议。

武斌带队先后实地察看了瑞祥安置
区、盛和安置区六期建筑施工工地和螺蛭
湖居民安置点，了解了各安置区建设工地

督查项目进度推进情况，现场协调解决存
在的问题。武斌要求各安置区施工单位
在做好“八个百分百”情况下，加速推进安
置区建设；消除安全隐患，对存在问题立
即整改；全区各级各部门要通力合作、密
切配合，为安置区项目拆迁、清场、施工等
工作做好保障。
记者 李无双

经开区将建特困人员供养服务中心
承担特困人员供养、流浪救助、儿童福利等服务功能

■安置房建设

明湖办事处召开安置区
及学校项目清表工作会

本报讯 5月7日，明湖办事处召开
安置区及学校项目清表工作专题会，对
西杨、螺蛭湖两社区工地相关负责人进
行约谈，督促两工地要按照时间节点保
质保量完成项目清表工作。

会上，详细听取了西杨、螺蛭湖工
地项目相关负责人有关清表工作的进
展情况，与会工地负责人就目前两个
项目剩余方量及预计完成时间做了详
细汇报，并对清表过程中面临的困难
问题进行了说明，参会人员随即对此
展开讨论，积极寻找问题解决方法。
结合会议商讨，明湖办事处对西杨、螺
蛭湖两工地提出以下要求：一是各工
地要依据夏季时长特点灵活调整开工
时间，持续加快土方清运速度，保证按
照时间节点保质保量完成项目清表工
作；二是各工地要严格按照环保规定，
坚决落实“八个百分之百”施工标准，
自觉做到动工就开雾炮车，道路及时
洒水降尘，严防扬尘污染产生；三是三
级网格长、相关社区居委会负责工地
人员要及时到位，做好工地监督巡查
和问题反馈，确保各项扬尘治理措施
落到实处。
记者 卢尚卿 通讯员 周永凯

本报讯 5月 8日下午，经开区召开
全区 2017年度保障性安居工程审计问
题整改工作会议。区党工委委员、管委
会副主任李国立出席并讲话，区监察审
计局、房管局、征收办、物流园区合村
办、经开投发公司、锦绣前程公司、明湖
办事处、京航办事处、潮河办事处、前程
办事处、九龙办事处等单位负责人参加
了会议。

首先，由房管局主要负责人传达了上
级关于保障性安居工程审计工作的文件

精神。其次，会议还听取了相关部门就如
何做好2017年度保障性安居工程审计问
题整改工作的汇报。最后，李国立说，各
相关单位要切实增强责任感，提高政治站
位，对审计中发现的问题要认真开展整
改；要明确相关部门责任，加强协调配合，
确保问题整改到位；要按照上级文件精神
和要求，要切实增强整改工作的责任感和
紧迫感，确保在审计整改时限内扎实完成
各项整改工作。
记者 李无双 通讯员 李超

经开区召开安置区建设现场推进会

经开区2017年度保障性安居工程
审计问题整改工作会召开

上门服务特亲民
区房管局与区不动产登记分中心到项目现场办理商品房转移备案面签


